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'1bkJ llSSessore: Ira i nmnipossibili Gitu:a~lIa Bugiantella e Ctderl 

Antonini, caccia al successore
 
BASTlA UMBRA - Caso urbanistica: il sindaco rini. L'avvenutO ritiro delle deleghe ha dato vita al 
Francesco Lombardi ha ritirato ledeleghe all'asses toto-assessore, anche seper il momenta pare cheil 
sore Giorgio Antonini. Si e ipotizzato, perche ad sindaco non abbia ancora deciso nulla e si tenga 
oggi il sindaco nonha ancora rilasciato alcuna di l'assessorato ail'urbanistica sotto leproprie respon
ehiarazione in merito, che la decisione defprimo sabilita.Le ipotesi fatte per i nomi delfuturo asses
cittadino sia un provvedimento in risposta alia ri sore ail'urbanistica sono due: laprima, e pift ricer
chiesta di maggiore autonomia di Antonini, che .• rente, e quella di Monia Giacanella Bugiantella. 
lamentava le mani legate rispetto a unaforte com L'architetto sembra essere spintodall'ex: sindaco . 
plieita delsindaco con gli assessori ailavori pubbli Bogliari, andrebbe a eompletare UquadtodeiDsin 
ci,Moreno Marchi, e alcommercio, Andrea Tabar- giunta, ma rinWle'imp()ssibile' da nominare fino 

alle prossime elezioni dell'Ente Pallo diSanMiche
le.di cui eancora presidente. 11 secondo nome e 
Antonello Caleri della Margherita, di cuisisarebbe 
peri) parlato in realta soltanto per smentire pregiu
dizi sulla Margherita, impresa complessa dopo ben 

Bufera II sindaco Lombardi 
non ha ancora ufficializzato iI ritiro 
delle deleghe all'assessore 
all'urbanistica Antonini 

dueassessori caduti: Antonini e ClaraSilvestri. Se 
Caleri non dovesse essere il secondo assessore della 
Margherita, oltre ali'attuale vice sindaco Nadia Ce-. 
saretti, sembra che i giochi dovrebbero complicarsi 
ancora; voci dicorridoio vogliono inbillco anche la 
poltrona dell'assessorato alia cultura, attualmente 
occupata daGiuseppe Belli. Cultura eservizi socia
lipotrebbero essere merce di scambio da usare con 
la Margherita per ottenereun possibile monopolio 
diesse. 

Presto lavori terminati alIa stazione e al parcheggio di San Pietro, 

L' ultimo Natale con la frana
 
Ricci: '11 TorgimJanndkJ riapertura in estate"
 

I 

ASSISI - Frana di Torgiovannetto, 
sara l'ultimo Natale con la strada 
inIerrotta. "Parola disindaco", pro
mette il primo cittadino Claudio 
Ria:i nel primo numero di un "fo
100" che ha diffuso ai mezzi di 
mfDnnazi.one., La nuova strategia 
aJIDUIlicativa e'stata cosnpteganr' 
dII sindaco: "Visto 10 spopolare 
dei blog su internet, si apre oggi 
ana nuova rubrica, all'antica, dal 
t*»o evocativo legato ail'inno di 
Assisi" Un titolo, "Squilla latrom
00", che aliude al blog della Mon
goIfiera (dove a squillare sono le 
trombe, alplurale) che, da fine no
~mbre, posta ogni giorno sulweb 
dei "topic" su cio che non va nel
I'amministrazione. Nel primo fo
glio, Ricci affronta laquestione fra
na. assicuraodo che "il progetto de
fmitivo e stato approvato, l'appalto 
~ in corso e anche i problemi per 
iiidemolizione dei volumi ex indu
5biali sono risolti. Vigileremo sui 
Ir:IIIpi direalizzazione con l'obietti
10 di riaprire prima possibile, mas
simo entro l'estate 2008". Poi, non 
padr l'oceasione perreplicare al-

Stasera al Lyrick 

"Abbraccia 
la vita" 

i.o\SSlSl (a.g.) - Oggi pomeriggio
;i teatro Lyrick di Santa Maria 
fiegli Angeli ospita la quarta edi
~ di"Abbraccia lavita", cam
~ nazionale a sostegno dei 
~ internazionali di ricerca, 

ogia , formazione prevenzio
e assistenza sociale. Aorganiz~)'evento, chegode delpatro

fimo delcomunediAssisi, sono 
~ Fondazione Patrizio Paoletti e 
iAlbero della Vita. Patrizio Pao
~, ideatore di Pedagogia per il 
pm millennio, spieghera alpub
JIico il suoconcetto di educaziof sottolineando l'irrinunciabill
I di educarsi a educare nelmon
~ attuale: "Considerare l'educa
loDe untesoro significa aiutare il 
~o a svilupparsi, a crescere,.rare veramente e di conti
~. Oggi siamo chiamatia svi
~ una nuova comprensio
~ deg\i altri e della loro storia, 
~ tradizioni edeivalori, crean
pS1I questa base uno spirito rin-
1»iiAJ che sappia essere inequili
. tra lavoglia di indipendenza 
filtuazione di progetti comu~. Nella seconda partedel po
~ interverranno gli opera
b della Fondazione Albero del
I va. che illustreranno Ie tecni
~c:icl-proprio operato e antici
\mmo Ie novita in programma 

2008 . Entrambi i direttori 
_ mti, la Fondazione Patrizio 

. e l'Albero della Vita, sa~ 
~ I. disposizione di quanti 
~ approfondire ]a ragione 
~ profuso Dei progetti 
...m. 

mossi dai residenti delle frazioni 
inmerito alle luci di Natale, il sin
daco dice che "per la prima volta 
anche intutte lefrazioni sono state 
collocate leluminarie. Subito qual
che critica suicolori che doverosa
mente accettiamo. Sipuo fare sem
premeglio: rna l'importante efare 
per le frazioni". Non solo polemi
ehepero; Ricci sottolinea infatti il 
lavoro della giunta, 30atti approva
ti nell'ultima seduta tra cui piani 
di sviluppo turistico e abitativo, 
lavori di miglioramento della vici
nale diCapodacqua, riqualificazio
nee ampliamento delle luci invia 

. Los Angeles e via Beccbetti a San
. ta Maria, individuazione del

Frana A Torgiovannetto strada chiusa da troppo tempo 

lecritiche cheilmovimento politi
coculturale gli hamosso, inprimo 
luogo supiazza San Rufino: "Nella 
zona San Rufino e incorso laripa
vimentazione dituttal'area, ilper-

Travicelli protesta 

Interpellanze 
sui personale 

ASSISI (a.g.) -Due interpellanze 
proposte dal gruppo della mino
ranza non vengono inserite tra i , 
punti ali'ordine del giorno della 
prossima sedutaconsiliare dimar
tedi 18 dicembre. In merito inter
viene il consigliere comunale, 
Claudia Travicelli, che parla diin
giustizia eminacciadi rivolgersi al 
prefetto. "Entrambi gliargomenti- , 
richiedono unatrattazione urgen
te"spiega laquota rosa deiDsMin 
quanto riguardano il destino pro
fessionale di mo)ti dipendenti co" 
munali". Quali sono i temi affron
tati nelle due interpellanze? Una 
delle due chiede al primo cittadi
no, Claudio Ricci, informazioni 
che chiarifichino Ie voci di corri
doio che volewno irregolare il con
corso dei vigili urbani. "Se tiltto 
cio fosse vero -dichiara )aTravice1· 
li -vorremmo sapere quali provve
dimenti l'amministrazione ha in
tenzione diintraprendere". Secon
dainterpellanza, sempre rivolta al 
sindaco Ricci: "Il 31 dicembre 
2007 scadril il contratto di lavoro 
delpersonale assunto ai tempi del 
terremoto; che fine faranno questi 
signori, che pure hanno gilt vioto 
il relativo ricorso?" si domanda il 
consigliere diessino insieme aicol
leghi dell'opposizione. I consiglie
ri comunali delgruppo democrati
codiAssisi annunciano che prossi
mamente convocheranno unacon
ferenza stampa ape$,"perdiacF 
tere delle difficoIIa cbe incontria
!DO DdI'e:IIaeCllllRAlia cIibattm 
ioterpea... ......e JRIlO* 
DOD ,... ci liIIi...s..•. 

corso meccanizzato, piu risorse 
per riqualificare anche il sagrato 
della Cattedrale. Contentiamoci e, 
ogni tanto, ringraziamo la provvi
denza" Anche su alcuni dubbi 

Risorse a due istituti 

Dispersione 
scolastica 

ASSISI - Cisono duescuole del
l'Assisano tra quelle coinvolte 
nei 13 progettl finanziati dalia 
Provincia per la lotta aliadisper
sione scolastica, come sottolinea 
l'assessore provinciale alIavoro, 
Formazione e Istruzione Giulia
no Granocchia. In primo piano 
l'lpssar alberghiero, che ha pre
sentato due progetti. . 
n primo, "Obiettivo integrazio
ne scuola e formazione per un 
progetto di vita", propone agli 
studenti azioni e interventi che 
possano favoiire la loro"capadta 
di autonomia, personaie e socia· 
Ie, e sviluppare competenze per 
un futuro inserimento lavorati
vo. 
Il secondo, "Laboriosa.mente", 
vuole forDire agli studenti servi
ziintegrati diorientamento scola
stico e professionale, migliorare 
Ieabilita cognitive e raffoI7Me il , 
contatto conil mondo imprendi
toriale, conilcoinvolgimento del
lefamiglie neipercorsi di scelta. 
n progetto presentato dal Hceo 
ginnasio Properzio si chiarna 
"Mercurio 4 - Non uno di me
no", e vuole coadiuvare orienta
mento e insegnamento, rafforza
re neigiovani a rischio diabban
dono per il percorso intrapreso 
oltre chefare della scuola unluo
godi inclusione e integrazione di 
soggetti come i diversamente abi

, Ii; i cittad.iQi$aDieri, rimuoven
do ,II ~ ogni ~usa ~ 
GnIiDe «cD1IPQJ che impedi
... Ii ... di termiIIln gti.... 

l'azienda che istallera Ia rete wire
less. Intanto~ l'amministrazione 
rende noto cheil18 dicembre IJV

vmi la consegna dei lavori perla 
stazione ferroviaria e il 19 alie 12 
verra posta la prima pietra per il 
parcheggio di San Pietro: "1 lavori 
inizieranno, in modo operativo, a 
gennaio edovranno essere conclu
si inmeno didueanni". 

Valentina Antonelli 

Cannara A teatro 

La voce di chi 
non ha diritti 

CANNARA -.Stasera aUe 21,15, 
presso il teatro "Thesorieri", va 
in scena 10 spettacolo "Papiers 
gioco scenico di varia umanita",' 
diretto da Danilo Cremante, con 
ipartecipanti delLaboratorio tea
trale interculturale Human Bein
gs. 
Lo spettacolo, a ingresso gratui
tOr vuole essere un omaggio ai 
",Sans papiers" di tutto il mondo, 
esseri umani rimasti senza docu
menti di identita, quindi senza 
diritti, fantasmi per gli Stati e Ie 
loro burocrazie.
 
10 spettacolo rientra nelprogetto
 
"Spettacolo Umbria" organizzato
 
dalTeatro Stabile dell'Umbria in
 
collaborazione con il ministero
 
peri Beni e IeAttivita Culturali e
 
la regione Umbria. "Papiers" e
 
stato presentato con successo an

che ali'anteprima di Umbria
 
Film Festival 2007 dedicato aile
 
migrazioni, a Roma in occasione
 
della festa peri venti annidi Era

smus in Italia e a Perugia per i
 
delegati dell'assemblea dell'Onu
 
deiPopoH. Per informazioni, tele

fonare allo 075.5734519 0 al
 
349.8618557.
 
Un'iniziativa per riflettere su un
 
tema delicato quanta attuale do

ve la multifome identita umana
 
simescola conburocrazia e istit

tuzioni. Dove il problema del

rirnmigrazione non evisto solo
 
daunpuntadivista maepresen

tato in tutta Ia sua drammatica
 
verna diquesti anni.Unappunta

memo da DOD mancare percapi

Ie. 

Bettona Continua l'emergenza ambientale 

Sequestrodella "laguna"
 
el'inchiesta in corso
 

sui trepersonaggi indagati .
 
BETTONA - E' sempre emergenza ambientale a Bettona per la 
vicenda della "laguna", vale a dire l'invaso di contenimento delle 
acque reflue derivanti dall'attivita di allevamento dei suini. Tra 
incontri e riunioni nelle sedi istituzionali e rassicurazioni delsinda
coLamberto Marcantonini chenell'assemblea convocata all'Excel

. siordiPassaggio haparlato di recupero ambientale. Intanto nell'or
dinanza diseqtiestro preventive dell'area intestata alia Codep, 
firrnata dal giudice per le indagini prelirninari presso il tribunale 
di Perugia Claudia Matteini, siprendono in esame proprio gli atti 
delprocedimentopenale neiconfronti diGraziano Siena, presiden
tee·legalerappresentate.della.,Codep, Marlo Papalia, tecnico cornu
nale del Comune di Bettona, e Lamberto Marcaritbnllri; '~indaoor
che risultano indagati in ordine ai reati di concorsodi abusodi 
ufficio. , 
La decisione di sequestro preventivo dell'area estata presa dal 
magistrato di Perugia, che ha accolto la richiesta del pubblico 
ministero ,e ha depositato l'atto il 27no\iembre scorso, dando 
disposizione per l'attuazione ai carabinieri del nucleo ecologico. 
La storia della "laguna" era cominciata nell'autunno scorso quan
do gli investigatori avevano condotto una serie di accertamenti 
sulla cooperativa diallevatori disuini Codep chegestisce l'impian
to, diproprieta comunale, ditrattamento direflui zootecnici prove
nienti da oltre 40 alievamenti. Nelsettembre la Codep aveva £atto 
presente al sindaco chel'impianto erasaturo e chequindi c'era la 
necessita di trovare un altro sito. 11 20 del mese Marcantonini 
firmava l'ordinanza per la famosa "laguna". 1m qw. la vicenda 
giudiziaria, rna la questione ambientale tiene banco anche tra.i 
politici locali, siaquelli di maggioranza chequelli di opposizione. 

Inizitltiva digeniturl eassessorato alia cultum 
Fiabe e storie natalizie 

alIa bibllotecacomunale 
BASTIA UMBRA - Genitori e assessorato alia cultura insieme dalla
 
partedei giovani allievi.
 
E' dedicato ai piccoli frequentatori dalle scuole d'infanzia il pomerig

gio di lettura intitolato "Letture natalizie in biblioteca", che avril
 
luogo 'presso.labibliotecacomunale, Uno dei genitori, Giuseppe
 
Menzolini, dara vita all'interpretazione di tre fiabe dal repertorio
 
natalizio, accompagnato dal supporto musicale a cura del maestro
 
Luca Piccioni.
 
L'idea, natae promossa tempo faproprio dall'assessorato allacultu

ra, e stata quest'anno recuperata eriproposta proprio daigenitori con
 
10 scopo di "stiniolare fin dallateneraeta i piccoliallievi a frequenta

re con assiduita e naturalezza la biblioteca comunale, quale luogo '
 
prezioso da scoprire e vivere.
 < 

Questo anche~ssidcwio.ue d~li.ll~che .l,~ struttura eben fomita 
dimateriale e costahte~ggiornata, specie nelsettore cheriguar
da i testidedicati allafascia d'eta pre-scolare e scolare" spiegano i tre 
rappresentanti dei genitori coinvolti. 

I 


